美々津中学校学校便り 七ツバエ通信



平成 30 年 9 月 21 日(金) 增刊号 日向市立美々津中学校

> 校 長 崎田 浩二

秋来ぬと 目にはさやかに 見えねども 風の音にぞ おどろかれる

9 月も中旬を過ぎ、さすがに夏の暑さはようやく和らいできましたね。ただし、日中の時 間帯は、まだ 30 度を超える夏日もあります。水分補給は、まだまだ欠かせませんね。しか し朝夕は、ずいぶんと違ってひんやりする日(22℃~24℃)も増えてきて、だんだんと秋の 気配が感じられるようになりました。今回の短歌は、この季節になるとお馴染みの歌です。 平安時代初期の歌人・書家である藤原敏行の歌です。彼は、百人一首の 18 番にも「住の江 の 岸による波 よるさへや 夢の通ひ路 人めよくらむ(恋の歌)」という歌を残しています。

この「秋来ぬと・・・」の歌は、とても季節感があり、私が最も気に入っている歌の中のひと つです。『目にははっきりと見えないけれども,風の音に、そして肌に秋を感じるというので す。』まさにそのような季節になりましたね。

さて、学校では、15日(土)に体育大会が終わりました。幸いにも好天に恵まれて、素晴 らしい体育大会となりました。たくさんの保護者の皆様方、そして地域の皆様、ご声援あり がとうございました。今年アレンジした「美中ソーラン」を始め、昨年までとは、ひと味違 った体育大会ですが、皆様方のご協力のもと、盛況にそして好評のうちに終えることができ ましたことは、ひとえに皆様方のお力添えの賜物と感謝申し上げます。

今回は、9月増刊号ということで、体育大会の写真を特集して掲載します。どうぞ、 写真でお楽しみ下さい。(※HPにも別バージョンでアップしますので、こちらもどう ぞご覧になって下さい。)

【I 開会式】☆赤・青ともに一糸乱れぬ行進《excellent》

「若い力」の熱唱に感動しました!



河埜会長を先頭に威風堂々の行進!



実行委員長赤松さんの前に勢揃い!



優勝旗返還は赤の黒木崇道君!

【Ⅱ エール交換】 ☆選手宣誓・・・・橋口弘征君・黒木崇道君見事な宣誓、そしてエールの交換!







【Ⅲ 全力疾走 ~ そしてゴール!】 スタート前の元気な返事 そして、 熱走 また 熱走 !









立派な返事

小倉君 力走

1年リレーの様子

全校リレーアンカー勝負!

☆ 死力を尽くした末のゴールの瞬間!

みんな力を出し切っていてどれもいい勝負でしたよ!







爽快感あふれるゴール(1年女子)

ゴール前の大激戦 Part I

ゴール前の大激戦 Part II

【IV 3年団技と親子団技】 ☆やはり3年生の活躍の場は多く、保護者や地域の方々も大活躍!







不審者(3年担任德田)?出現

美々津中〇Bの崇道君の母でした!

熱血阪神ファン中上さん!









息もぴったり 佑都・李央親子 「お母さんと一緒」で楽しそうな香楠さん! 弾ける(*^o^*)仲良し沼口親子!









大地君足下が心配?

透也君も楽しそう!

富山一家息もぴったり!

樹莉亜さん母も楽しそう!

【V応援名・休憩時間の場面集】 ☆赤青息の合った見事な応援ぶりでした。 休憩時間も仲良し!



青団の気合い応援

赤団の多彩な応援・・・盛り上がっています!

青団の休憩場面ほのぼの感 100%

【VI昼食時間にカメラマン突撃】 ☆何とお昼の昼食時間まで本校カメラマン(職員)が失礼しました!









(※昼食時につき、ご家族・お名前の紹介は控えさせていただきます。悪しからずお願いいたします。)【VII 部活動紹介】 ☆久しぶりに3年生のユニフォーム姿を見ました。やはり、格好良いですね。この後、体育文化後援会長の佐竹さんに激励の言葉をいただきました。









※3 年生が一緒に行進するとやはり存在感があります。みんな堂々と格好よい行進でした。 【VIII 団技特集】 ☆1~3 年生までの団技と全校団技(綱引き)の特集です。 力入りましたね!









1年団技 : 心を1つにタスキをつなげ!

2年団技 : 耳川の渡し









全女子:「進撃の美人」

全男子:騎馬戦

《綱引き対決》・・・ 大いに盛り上がりました。1勝1敗で決勝の3回戦にもつれ込みました!



力が入り譲らない両軍!

1勝1敗で場所決めジャン

2勝1敗で赤の勝利!

【IX 美中ソーラン New Version】☆今年木村体育主任が、従来のソーランに大胆なアレンジを加えました!



※ひとつひとつの動きが決まっていて、しかもかけ声にも切れがあり、とてもすばらしいソーランでした!



【X 対団前の応援~閉会式~解団式他】

優勝おめでとう赤団!



青団は、見事な応援賞でした!



解団式の後、3年生で記念撮影!



実行委員著運の赤松翼さん、涙の挨 拶・・・本当に御苦労様でした!